
Gli  auguri  dell’arcivescovo
Seccia: “Che sia un Natale di
speranza”
LECCE – “Fratelli e sorelle sento la necessità di far giungere
i miei auguri nelle vostre case, perchè sia un Natale di
speranza.” Così l’Arcivescovo Michele Seccia, augura un buon
Natale alla popolazione della diocesi di Lecce, nell’annuale
video messaggio di auguri.

Quest’anno l’arvivescovo ha scelto di registrare il messaggio
di fronte ad un semplice presepe in cartapesta, utilizzandolo
come metafora : “La speranza non è aleatoria, ma è la certezza
che  attingiamo  dal  Presepe;  proprio  come  questo  presepe
realizzato in cartapesta, un materiale fragile eppure così
ricco e denso di significato”.
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